
令和 6年 6月 28日 

在京花巻人会 6 月 22 日理事会議事録 

出席者；板垣、伊藤、梅津、菊池、佐々木（健）、佐々木（哲）、須藤、瀬川、 

     高橋（良）、多田、千葉、畠山、 

 

第 1議題 「在京花巻人のつどい」について 

１，「狼森と笊森、盗森」の朗読について 

① 参加者とのセリフ掛け合いの流れの確認と演出イメージの統一 

② 岩手山役、森役、セリフボード役の演技・位置などの再確認 

③ 照明、背景、マイク、衣装、セリフボードなどの確認 

（以上は須藤理事作成予定の資料に基づき検討・確認する） 

④ 事前配布資料、卓上資料、映像・ボード等制作状況のチェック 

２，参加者確定に伴うプログラム・名札、名簿などの制作作業の確認 

３，ホテル打合せを踏まえた予算や飲食・映像機器・控え室等の確認 

４，事前作業の現状確認と当日の役割分担表とそれぞれの作業の確認 

５，来賓挨拶、乾杯発声の検討、アトラクション・フィナーレの確認 

６，進行表、話題のレシピ、アンケート、二次会案内、などの検討 

７，参加者を増やすための活動について（入会キットの活用など） 

（参加勧誘を目的とした会報や案内、入会キットの送付について） 

８，二次会の課題（募集方法・飲食物など）についての検討 

 

 第２議題 「花巻まつりツアー」について 

１，ツアー参加申し込み者の状況 

一般参加希望者は 3家族 7名のみ、反応は極めて低調だった。 

２，今回のツアーの中止について検討 

会長から見送りたいとの提案で、議論の結果中止の結論に至った。 

不人気の原因は、費用の高騰などツアーの内容に問題がある、ま

た、会員のニーズなど調査不足ではなかったか等の指摘があった。

今後、反省点を踏まえより良いツアー企画を検討し、来年以降の

実施の可能性について探ることとした。 

 

 

 

 以上 

 

 

                                  


